

No busques lo que no se te ha perdido

Si solicite un ritual de amor, ¿puedo buscar a la persona?
La respuesta varia según el contexto.

No lo es lo mismo buscar a la persona para insistir, manipular, chantajear, abrumar, tratar de convencer, rogar, humillarte y/o “abrirle los ojos”, que buscarlo para algo **verdaderamente importante**.

Lo realmente importante seria, por ejemplo: que tenga una pertenencia tuya con un valor sentimental férreo (como unos aretes que te heredo tu abuela en su lecho de muerte) o con un valor mayor a tu ingreso semanal. Ósea, si ganas \$10,000 por semana y tiene una blusa tuya de \$500 **olvídate de pedirla**.

Si ganas \$1,000 por semana y tiene un collar tuyo con un valor de \$2,000 **claro que puedes pedirlo**.

Hago esta aclaración, porque como siempre digo, lo ultimo que voy a permitir es que te humilles o quedes mal ante sus ojos. Pedir que te devuelva algo que de antemano esa persona sabe que no tiene ningún valor, lejos de verte como una persona **DIGNA**, te vera como un rogón o rogonas que busca cualquier pretexto absurdo para hablarle. **NO caigas en esa trampa**.

si te ves en la necesidad de buscar la persona por este motivo, ve con la mentalidad y la firme convicción de que solo será para recoger lo que necesitas, hablarle con amabilidad y educación e irte. Nada de aprovechar la vuelta para “hablar” a menos que nazca de esa persona pedirte arreglar algo, pero nada de insistir tu, para eso ya le estamos embrujando, así que nada de comer ansias.

Otra razón súper importante seria que tengan hijos en común. Evidentemente ambos deberán tratarse siempre con cordialidad y respeto por amor a sus hijos, pero nada de llamar y mostrarte carente, resentida, insegura o chantajista. Únicamente busca a la persona por asuntos importantes de los niños (su salud, su estado de animo, necesidades básicas) pero sin usar de pretexto con frases del tipo “hay que intentarlo por los niños”

Y mucho menos utilizar a los niños preparándolos anticipadamente del tipo “dile a tu papi que lo extrañas y que regrese con nosotros” PROHIBIDO DAÑARLE LA INFANCIA A TU HIJO.

Ante todo, la elegancia y el buen ejemplo, por favor.

Por ultimo, las razones importantes podrían ser todas aquellas, **literalmente de vida o muerte**. Claro que, si tu integridad, seguridad o dignidad se ve afectada puedes hablarle para que te socorra, pero **sin provocar que esto suceda**. No te arriesgues ponchando una llanta o exponiéndote a altas horas de la noche para que esa persona te ayude. es lo mas bajo y denigrante. Este punto es exclusivo para casos verídicos y que por **sentido común** puedas recibir su ayuda. Evidentemente si puedes acudir a alguien mas, háblale a alguien mas. Sin buscar pretexto para hablarle.

Por ultimo y como regla de oro:

Si se ven y esa persona te pide aprovechar el momento para hablar, **acepta**. Muéstrate digna o digno, respetable y amoroso, siempre.

¡¡¡Si lo que te dice te agrada y es acorde a lo que tu desees (por ejemplo, regresar) pues ya la armaste!!!

Si se muestra grosero o te dice algo del tipo “que sea la ultima vez que nos vemos” entonces **acepta lo que te dijo** y expresarle eso mismo, con algo como

“no estoy de acuerdo, pero acepto tu decisión”.

Indispensable mostrar respeto siempre, recuerda que estamos trabajando a esa persona así que no hay necesidad de mendigar afecto. Esa persona puede decir lo que sea de momento, pero la ultima palabra la pondremos tu y yo. Así que con toda convicción puedes decir “no estoy de acuerdo, pero acepto tu decisión” sin necesidad de querer convencerlo de lo contrario o darle vueltas al asunto, porque sabemos que a final de cuentas vendrá a buscarte en un par de días.

¿y a quien crees que deseara buscar mas rápido? ¿a la rogona o rogon que se puso a llorar y le estuvo molestando para volver? ¿o a quien con total dignidad le dijo “acepto tu decisión” y se fue?...